



Protokoll der 59. Jahresversammlung am 27. Januar 2022 um 14.30 Uhr im Clublokal HOTEL BASEL

Traktanden (gemäss Einladung)

1. Begrüssung durch das Comité

Bruno De Bortoli begrüsst 42 Veteraninnen und Veteranen des SAC Basel.

Ein besonderer Gruss galt unserem Gast: Markus Stähelin. Markus ist im Vorstand des SAC Basel und seit 38 Jahre Mitglied im SAC Basel. Er ist ein exzellenter Alpinist, Winter-Touren Chef, Hüttenchef der Weissshornhütte und des Schalijochbiwaks. Er wird am 10. Februar an der SAC-GV zur Wahl zum Präsidenten vorgeschlagen.

Weiterhin wurden die SAC Ehrenmitglieder Barbara De Bortoli und Hans Peter Styner begrüsst.

Roger Mondet übernahm die Aufgabe des Stimmzählers.

Fragen zur Traktandenliste wurden keine gestellt.

Entschuldigt haben sich:

Raeto Steiger
Sales Koch
Inge Vonderschmitt
Rolf Schlachter
Vreni Styner
Raymond Zurkirchen
Rahel Koch
Luzius Kuster (Ehrenmitglied)
Peter Iten
Walter Haefliger
Peter Braun
Ruth Marent

Unentschuldig nicht erschienen:
Louis Waldispühl

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 30. Januar 2020

Das Protokoll wurde allen Mitgliedern zugestellt. Da 2021 keine JV stattfand, wurde nur über das Protokoll 2020 (Restaurant Zic Zac Allschwil) abgestimmt.

3. Mutationen

Verstorben 2020:
Heini Stadler
Ernst Stingelin

Verstorben 2021:
Willy Vögtlin
Hans Ulrich Meister
vor 2 Wochen Roger von Arx
(es wurde eine Gedenkminute eingelegt)

Austritte 2020
Johanna Bender (zwischenzeitlich verstorben)
Max Hessel

Eintritte 2020:
Adrian Dubock
Elsbeth Hösli
Markus Hufschmid
Dick Van Hees

Austritte 2021
Charlotte Bölsterli
Renate Schibler

Derzeitiger Mitgliederstand 118
Durchschnittsalter 80 Jahre

4. Jahresbericht

Zustimmung
Der Jahresbericht wurde nicht verlesen (da verschickt), aber einstimmig angenommen.

5. Jahresrechnung 2021

Die Jahresrechnung 2021 wird vom Kassier Gérard Goetti mit folgenden Schwerpunkten erläutert.

Die Erfolgsrechnung vom 1. Januar bis zum 31. Dezember 2021 schliesst mit einem Verlust von CHF 9'049.45 ab.

Auch bei unserer Jahresrechnung hat die Pandemie Spuren hinterlassen. Vier Wanderungen konnten nicht durchgeführt werden und drei mussten mit lediglich 15 Teilnehmern durchgeführt werden, was natürlich zu ungewöhnlich hohen Kosten führte. Alle weiteren Positionen halten sich im Bereich der Zahlen der vergangenen Jahre.

Das aktuelle Vermögen per 31. Dezember 2021 vermindert sich auf den Betrag von CHF 19'413.62.

Die acht durchgeführten Monatswanderungen im Jahr 2021 wurden von 207 Veteraninnen und Veteranen besucht. Gäste haben uns keine begleitet. Die Kosten der Wanderungen (inkl. Vorlaufen) betragen insgesamt CHF 16'413.10. Die Kosten für eine Wanderung pro Teilnehmer betragen im Durchschnitt CHF 79.29

Bei der Jahresabrechnung wurden den Teilnehmern je CHF 35.00 in Rechnung gestellt. Den Restbetrag übernahm wie immer die Kasse.

6. Revisorenbericht

Jürg Plattner und Heidi Tschudin haben die Buchhaltung überprüft. Jürg Plattner verliest den Revisorenbericht, nachdem das Rechnungswesen umfassend und sorgfältig geführt wurde.

Der Kassier dankt den Revisoren für ihre Arbeit.

7. Entlastung des Kassiers und des Comités

Dem Kassier und dem gesamten Comité wird einstimmig und mit grossem Dank für die umfangreiche und ehrenamtliche Arbeit Décharge erteilt.

8. Wahl Revisoren und Suppleant

Jürg Plattner wird als 1. Revisor und Heidi Tschudin als 2. Revisorin bestätigt. Als Suppleant stellt sich Caspar Vogel zur Verfügung. Der Wahl wird einstimmig zugestimmt.

9. Jahresprogramm 2022

Das aktuelle Jahresprogramm vom 10. Januar 2022 wurde mit folgender Änderung zur Kenntnis genommen:

Die Veteranen-Wandertage vom 19.-23. Sept. im Ländle FL finden nicht statt,

Heidi Tschudin wird neue Wanderleiterin.

10. Änderungen im Comité

Raymond Zurkirchen ist als Wanderchef zurückgetreten. Es wird ihm für seinen Einsatz gedankt. Neu als Wanderchef hat unser langjähriges Gremiums Mitglied und

Wander- und Skitourenwochen-Organisator Raeto Steiger die anspruchsvolle Aufgabe übernommen. Ihm wird dafür herzlich gedankt.

11. Fragen und Entgegennahme von Anregungen

11.1 Budget

Wird pro Wanderung ein Budget erstellt?

-Gérard: Ist nicht sinnvoll, da die Anzahl der Teilnehmer im Voraus nie bekannt ist.

11.2 Finanzen

Kommt die Vereinigung mit dem aktuellen Vermögen zurecht?

- Gérard: Aufgrund ausbleibender Legate wird die Situation zunehmend schwieriger. Das Comité wird dieses Problem in den nächsten Jahren beobachten und nach einer Lösung suchen.

11.3 Nutzung Bus/Kleinbus

Ist die derzeitige Lösung zu teuer?

- Gérard: Nach langjähriger Nutzung von Fahrzeugen aus Deutschland und der Schweiz mit teilweise eigenen Fahrern wurde mit der Fa. Scherrer ein Jahresvertrag abgeschlossen. (Sicherheit, Zuverlässigkeit). Die pauschalen Kosten für beide Fahrzeuge belaufen sich auf CHF 1400.- mit Fahrer pro Einsatz. Das Kosten-/Leistungsverhältnis erscheint uns sehr gut.

11.4 Wie kann man das Archiv der Veteranen-Vereinigung benutzen

Das frühere Archiv wurde digitalisiert und kann wie folgt benützt werden:

- Homepage www.sac-basel.ch
 - Sektion
 - Gruppierungen
 - Veteranen
 - Archiv

12. Varia

Zum Abschluss der Versammlung wurde der von Bruno bearbeitete Film „Die Dru-Nordwand, das „Wahrzeichen von Chamonix“ gezeigt.

Die offizielle Jahresversammlung schliesst um 16.00 Uhr und wurde anschliessend mit einem von der Kasse offerierten Apéro beendet.

Basel, 28. Januar 2022

Für das Protokoll
Eberhard Lohrmann

Gérard Götti
Bruno De Bortoli